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Estado do Rio Grande do Sul 

MUNICÍPIO DE FAZENDA VILANOVA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Porto Alegre, nº 485 Centro Sul – CEP 95875-000 – Fone: 51-3613-1177 

  
 

ATA 024/2021 
  

 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro 

da Silva Brandão, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza (Codécio), Nelson de Quadros 

Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo 

quórum regimental o presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão. Colocada em discussão, a 

Ata Nº 023 foi aprovada por todos. Não houve: tribuna livre, pedido de informação e correspondência. Indicações: Nº 

046, proposta pelo vereador Sergio solicitando que seja realizada a manutenção da iluminação pública na estrada do 

Arroio do Pau e a de Nº 047 de autoria de João Fernandes, indicando à Secretaria de Obras que estude a possibilidade 

de fazer o alargamento na estrada dos Trajanos, numa curva acentuada quase na saída da estrada principal que liga 

Matutu ao Centro. Na discussão desta indicação Codécio mencionou que antes da queda a árvore que havia no local, 

atrapalhava bastante o trabalho, Delcio defendeu a necessidade do alargamento no local devido ao aumento na 

circulação de veículos pelo local, sendo que por vezes é preciso que um veículo de a ré para que o outro consiga 

passar e em complemento Codécio observou que o referido serviço muitas vezes não é realizado pois depende de 

autorização dos proprietários para ceder área para o alargamento, pois há cercas próximas às estradas e sem essa 

liberação, não é possível realizar o trabalho. Ambas as proposições foram aprovadas por todos.  Grande expediente: 

Leo citou impedimento quando desejou realizar questionamento durante o pronunciamento do Assessor Jurídico da 

Casa na sessão passada durante a explicação do PL 042, disse conhecer o regimento Interno, advertiu possuir direito 

ao espaço para questionamento e disse que cobrará quando achar que há algo errado pois é cobrado pelos eleitores.  

Ordem do dia: não houve projeto em votação. Em comissão: Projeto de Lei do Executivo de Nº 045/2021 que altera o 

Inciso III e o § 2º do art. 13, o 17 e 26 da Lei Municipal nº 1.651/2015, que institui o Regime Próprio de Previdência 

Social do Município, e dá outras providências. Pronunciamentos pessoais: João falou sobre a Saúde comentando 

queixa recebida de munícipe por falta de atendimento à junto ao setor, disse que a pessoa ligou dezesseis vezes ao 

Posto de Saúde na tentativa de agendar consulta médica e não foi atendida, o vereador também citou outros casos 

semelhantes ocorridos recentemente e pediu melhor atendimentos às pessoas como prioridade; citou classificação do 

Município que está em trigésimo sétimo lugar referente a vacinação do Covid dizendo ser um exemplo negativo e 

questionou o porquê do índice. Codécio comentou pedido de moradores da Santana para manutenção em aparelhos 

de ginástica e pista para caminhada na e disse que fará indicação para a realização dos pedidos para a praça do local; 

disse que também indicará a instalação de calha para coletar água da chuva para regar as flores; comentou que estão 

sendo feitas entregas de calcário e conversa com membros do Conselho Agropecuário a respeito do PL 42 dizendo 

que os agricultores são favoráveis à máquina; citou trabalho de manutenção em estrada na Conceição, Santana e 

também no condomínio e mencionou a beleza e transformação do local em decorrência da obra “pra quem conheceu 

aquela Saibreira lá, o jeito que era, hoje chega lá e é outra coisa!”, disse ser interessante ver o desenvolvimento no 

local; e parabenizou o Sport Club Santana pela neste final de semana comemorou seus 55 anos com vitória em jogo 

realizado. Leo comentou visita a CCR Via Sul em virtude de notificação recebida devido a pintura realizada embaixo da 

elevada, ele salientou que na época a Secretaria de Administração já havia sido notificada de que deveria ter 

interrompido a pintura e mesmo assim, prosseguiu, Leo disse ouvir cobranças quanto a isso por parte da população 
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que o questiona “mas os vereadores não estão lá para fiscalizar”, esclareceu que não foi autorizado pelos vereadores 

pois não passou pela Câmara e mencionou que há possibilidade de a Prefeitura ter de fazer pintura original pois 

segundo informado durante a visita a CCR, disse ser proibido realizar as pinturas explicando que elas impossibilitam a 

visualização de possíveis rachaduras na estrutura, assim como outros municípios que também fizeram pinturas, 

também terão de corrigir, disse. Vanice parabenizou servidores municipais pelo trabalho que está realizando 

embelezamento do Município com plantio de flores, manutenção de lixeiras e estradas e pintura das paradas de ônibus; 

relembrando manifestação ocorrida na sessão do dia sete de junho, Vanice disse ter sido informada de que pessoas 

haviam sido mandadas à Câmara na ocasião para lhe dizer ‘palavrões’ e insultá-la; ela também comentou queixas de 

pessoa que solicitou serviço ao Secretário de Agricultura e este negou o serviço alegando oposição política do munícipe 

- “será que acham que assim vão conquistar a oposição?”; disse que está cada vez mais convencida de que está do 

lado certo, e concluiu pedindo que as pessoas sejam atendidas com igualdade. Espaço de Liderança: Sergio salientou 

que o Município possui condições de ser pioneira/inovadora – “temos um povo trabalhador, uma localização 

privilegiada, temos uma 386 que nos corta, que nos faz sermos um sucesso, mas nós precisamos que os nossos 

governantes tenham essa visão.”; se disse triste pelas classificações do Município e  que quem está governando deve 

ser superior a essa questão, abordada pela vereadora Vanice, comentou que apesar de ser oposição, deseja que seja 

feito o melhor para Fazenda Vilanova – “já que não conseguimos ser inovadores, vamos pelo menos copiar as coisas 

boas”; questionou se há possibilidade utilizar recursos de superávits já aprovados do Covid para divulgação da 

vacinação; comentou que é preciso agir pensando no futuro, manutenção econômica e observou ser bom que no 

passado foi investido para que hoje se tenha o Condomínio; observou preocupação com notícia de que será criada a 

Secretaria de Esporte para atuação do então Subsecretário de Saúde – “fico preocupado se esse cara está realmente 

fazendo um trabalho lá dentro da Saúde ou ele está lá por enquanto que não pode ser criada a Secretaria?”, indagou 

salientando que o atendimento na Saúde não pode ser assim e concluindo, concordou com a Vanice de que não se 

pode olhar situação ou oposição, dizendo ser necessário pensar no futuro; Álvaro disse que buscará contato com o 

Secretário de Agricultura para saber sobre o comentário de Vanice e que seria bom identificar as pessoas, afirmando 

que dos dois lados há pessoas que gostam de ‘botar pilha’; disse respeitar as opiniões; salientou que já foi feito em 

seis meses o que na Administração passada levou dois anos para fazerem; relatou ter visto na manifestação pessoas 

que na eleição foram favoráveis a oposição – “agora eles não prestam mais, agora eles são vandalismo”; sobre as 

vacinas, advertiu que não tem como obrigar as pessoas a receber a vacina – “tem muita coisa que é dor de cotovelo, 

porque a nossa Administração está fazendo agora, não vai deixar pra última hora fazer”; por fim, pediu calma quanto 

às solicitações e afirmou que os serviços de alargamentos serão feitos, observou que os funcionários quase sempre 

são os mesmos e direcionou mérito ao Secretário pelo comando. Leo observou que pode não estar havendo 

publicações sobre o Município no jornal Informativo por não haver assinatura com o mesmo; sobre a vacina, esclareceu 

que está sendo reduzida a idade para a vacinação pois há pessoas que não querem fazer e ideou diálogo com a 

Secretária para reduzir mais ainda a idade para fazer a vacinação, para evitar a perda de vacinas em caso de queda 

de luz, salientando que não é obrigatório receber a vacina e que há pessoas com medo de receber a vacina. O 

Presidente parabenizou a Administração pelo trabalho que vem sendo feito pelos funcionários; falou da importância do 

diálogo ente os poderes, mencionando a indicação do alargamento e as colocações feitas pelo Codécio, destacou que 

é beneficiará o tráfego e escoamento daquela região; observou que o Município está no ‘pico’ de casos ativos do Covid 

e pediu que cada um faça sua parte; concluindo o Presidente disse que seguira com o diálogo e estar alinhado com o 

Executivo e agricultores e pediu a compreensão de todos os vereadores na discussão dos assuntos. Assim, nada mais 

havendo a tratar, o presidente agradeceu a todos, invocou novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a 

sessão, convidando a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia vinte e oito de junho, às dezoito 

horas e trinta minutos. 
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